

ABSTRAK

Hubungan Kemampuan Manajerial Pimpinan PKBM dengan Kerjasama di Kabupaten Sijunjung

Oleh: Nurleli

Latar belakang permasalahan dalam penelitian ini adalah kerjasama hanya sekedar untuk mendapatkan program saja setelah program selesai tidak ada tindak lanjutnya, kerjasama sering *nepotisme* hubungan saudara, tetangga, kerabat sehingga kemitraan yang terjalin kurang baik. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan tentang kemampuan Manajerial Pimpinan PKBM di Kabupaten Sijunjung, menggambarkan tentang kemitraan PKBM di Kabupaten Sijunjung, mendeskripsikan hubungan antara kemampuan Manajerial Pimpinan PKBM dengan kerjasama di Kabupaten Sijunjung.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif korelasional, populasi dalam penelitian ini adalah semua PKBM yang ada di Kabupaten Sinjunjung. karena populasi sedikit maka semua populasi dijadikan sampel penelitian. teknik pengambilan sampel menggunakan metode sensus. Teknik pengambilan sampel menggunakan kuisioner dengan skala Likert. Teknik analisis data deskripsi dan korelasi dengan menggunakan uji r menggunakan SPSS.

Hasil penelitian menemukan bahwa kemampuan manajerial pimpinan PKBM dengan kerjasama Kabupaten Sijunjung belum sesuai dengan yang diharapkan. Setiap sub variabel berada dalam kategori sedang, dan pada pengawasan yang sangat rendah. responden menyatakan lemahnya pengawasan di PKBM. Sedangkan pada indikator kerjasama lemahnya efisiensi dan efektifitas dengan lembaga mitra. Terdapat hubungan kemampuan manajerial pimpinan PKBM dengan kerjasama di Kabupaten Sijunjung karena r hitung $>$ r tabel. Saran kepada pemimpin PKBM agar dapat meningkatkan kemampuan manajerialnya dengan mengikuti diklat atau workshop pengelola PKBM sehingga dapat meningkatkan kompetensi manajerial pengelola PKBM. Kepada Lembaga Mitra agar dapat menjalin kerjasama *long time* yang berkelanjutan dengan PKBM sehingga program dapat berjalan sesuai dengan standar yang diinginkan. Kepada Penilik Dikmas agar dapat memberikan bimbingan dan pendampingan kepada PKBM sehingga dapat meningkatkan mutu PKBM di Kabupaten Sijunjung